

Affaires professorales

Nomination du corps professoral

En 2023, le Conseil des EPF a traité, durant ses séances, 185 affaires professorales. Il a nommé, au total, 82 personnes au sein du corps professoral, dont 45 nouvelles nominations et 37 promotions internes. 21 femmes et 29 hommes ont été nommés dans le corps professoral de l'ETH Zurich, 9 femmes et 23 hommes dans celui de l'EPFL.

Sur les 27 nominations de professeures et professeurs ordinaires, 15 étaient des promotions de professeures et professeurs associés et une était une promotion d'un professeur assistant avec *tenure track*. Sur les 25 nominations de professeures associées et professeurs associés, 21 étaient des promotions de professeures assistantes et professeurs assistants avec *tenure track*.

Sur les 45 personnes nouvellement nommées en 2023, 22 étaient des femmes, soit une proportion de 48,9%. Pour ces quatre dernières années, la proportion moyenne de femmes parmi les professeurs nouvellement nommés est de 43,9%.

Le Conseil des EPF a décerné le titre de professeure et professeur titulaire à 18 scientifiques, dont trois femmes. Il a également décerné le titre de *Professor of Practice* à une femme et à un homme.

Retraites et départs

En 2023, le Conseil des EPF a pris connaissance de 28 départs à la retraite: 18 à l'ETH Zurich et 10 à l'EPFL. L'ETH Zurich et l'EPFL ont en outre annoncé au Conseil des EPF un total de 5 départs pour d'autres motifs.

Nominations

82

professeures et professeurs,
dont 21 femmes et 29 hommes à l'ETH Zurich,
9 femmes et 23 hommes à l'EPFL

Proportion de femmes

48,9%

dans les nominations
de nouvelles personnes

Ces 82 nominations se répartissent de la manière suivante:

Professeur/es ordinaires

27

dont 11 femmes

Professeur/es associés

25

dont 6 femmes

Professeur/es assistants avec *tenure track*

16

dont 8 femmes

Professeur/es assistants sans *tenure track*

14

dont 5 femmes